Adventsbasar an der JSS 2021

Trotz steigender Inzidenzen konnte auch in diesem Jahr der Adventsbasar an der Jacob – Struve – Schule standfinden. Unsere gut 400 Schüler:innen haben zu Hause und in der Schule gebastelt, gekocht, gebacken, gesammelt und geschmückt, damit wir auch in diesem Jahr nicht auf unseren beliebten Markt verzichten mussten.



In Absprache mit dem Personalrat reagierte die Schulleitung am Wochenanfang auf die sich verschärfende pandemische Lage und schloss Besucher von der Schulveranstaltung aus. Dennoch war die Stimmung ausgelassen, der Geldbeutel saß locker und die Schüler:innen erstanden für sich oder zum Verschenken noch die ein oder andere Kleinigkeit.

Besonders beliebt war u.a. auch in diesem Jahr wieder die von der 7c und der 10a unter der Leitung von Frau Pisano und Frau Schwarz organisierte Tombola mit tollen Preisen.

Die Gewinne aus den Verkäufen kamen den Klassenkassen und dem Förderverein zu Gute.

Text: Fi

Bilder: Ktz, Fi

